





AÑO VI

NÚMERO 29

14 DE NOVIEMBRE DE 2024.





La economía aumentó al segundo Trimestre del 2024, de acuerdo a los datos del INEGI.

En Chiapas, el ITAEE al segundo trimestre de 2024, incluyendo la actividad de extracción de petróleo y gas, presentó una variación porcentual anual positiva de 3.9% en relación al mismo trimestre de 2023 y comparado con el trimestre inmediato anterior registró una disminución de -1.2%.

En el periodo comprendido entre el 2.º trimestre de 2024 y el mismo trimestre de 2023, 28 entidades registraron variaciones porcentuales positivas, los tres primeros lugares fueron: Durnago (7.9%), Colima (2.8%) y Oaxaca (5.9%).

Chiapas ocupó el 11º lugar a nivel nacional por la variación porcentual registrada.

Así mismo; en el Estado el ITAEE, sin incluir la minería petrolera, al primer segundo de 2024 aumentó 4.2% en relación al mismo trimestre del año anterior y comparado con el trimestre inmediato anterior la disminución fue de -1.1%.

Este indicador durante el periodo del primer trimestre de 2018 al mismo trimestre de 2024 aumentó 8.3%.

El valor más alto registrado en el periodo, corresponde al primer trimestre de 2024 y el más bajo fue en el segundo trimestre de 2020.

En Chiapas el ITAEE de las actividades primarias (las cuales incluyen agricultura; cría y explotación de animales; aprovechamiento forestal; pesca y caza), al segundo trimestre de 2024 presentó una disminución de 0.2% con respecto al mismo trimestre de 2023 y una disminución de 0.5% con respecto al trimestre inmediato anterior. En el lapso de seis años se registró un incremento de 6.4%.



Consultar Información

Chiapas. Trabajadores asegurados al IMSS. Octubre 2024.

De acuerdo a los datos presentados por el IMSS al 30 de octubre de 2024, en Chiapas, se registraron 264,467 de los cuales 164,856 (62.3%) son hombres y 99,561 (37.7%) son mujeres; cifra que representa 1.17% del total nacional.

De los 264,467 trabajadores asegurados al IMSS en Chiapas, 231,727 son trabajadores permanentes (urbanos y del campo), cifra que representa 87.6% de los trabajadores afiliados a esta institución, lo anterior ubicó al estado en el undécimo lugar en el contexto nacional en este rubro, ubicándose por arriba de entidades como Ciudad de México (87.2%), Morelos (87.1%) y Jalisco (87%); así como del promedio nacional con 86.6%.

En comparación con el mes anterior, se registró ua dimisnución de 0.8% que representó 2,192 empleos menos y en relación al mismo mes del año 2023 el aumentó fue 4.3% lo que significó 10,937 aseguradas más ante el Instituto.

A nivel municipal, comparando el mes de octubre de 2024 con el mismo mes del año anterior, los municipios que registraron los mayores incrementos en el número de trabajadores asegurados fueron Tuxtla Gutiérrez con 4,570 (3.6%), Tapachula con 2,044 (4.7%), Tonalá con 1,576 (69.6%), Pijijiapan con 1,022 (78.1%) y Arriaga con 785 (37.4%).

En contraparte, los municipios que presentaron las mayores reducciones de trabajadores en el periodo citado fueron Palenque con -534 (-7.4%), Yajalón con -495 (-73.2%), Huixtla con -393 (-7.4%), Venustiano Carranza con -258 (-4.5%) y Acapetahua con -243 (-19.6%).

En la entidad, , el sector primario concentró 16,728 de los trabajadores asegurados (6.3%); en el sector secundario se encontraban 55,938 trabajadores (21.2%) y en el sector terciario se concentró el mayor número de asegurados con 191,751 que representaban 72.5% del total.



Consultar Información